

Le président et le premier ministre cubains assistent à l'ouverture de la réunion des économistes



La réunion cherchera des réponses aux énormes défis auxquels le monde est confronté aujourd'hui. Photo : Marcelino Vázquez

Par Marianela Samper

La Havane, 14 novembre (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, et le Premier Ministre Manuel Marrero Cruz ont participé à la séance d'ouverture de la 14ème Rencontre Internationale sur la Mondialisation et les

Problèmes de Développement, au Palais des Congrès de La Havane.

La réunion a rendu un hommage graphique au leader de la révolution cubaine, Fidel Castro Ruz (1926-2016), qui a inspiré ces événements depuis 1999, et a observé une minute de silence pour les victimes du peuple palestinien massacrées par Israël dans la bande de Gaza.

En accueillant les participants, Oscar Luis Hung Pentón, président de l'Association nationale des économistes et comptables de Cuba (ANEC), a souligné l'importance de cet événement.

"Des spécialistes de 42 nations, dans un dialogue respectueux et issus de différentes écoles de pensée, analyseront les problèmes urgents de la crise actuelle et la manière dont ils peuvent apporter des solutions consensuelles", a-t-il déclaré.

Il a également indiqué qu'en 2023, la croissance du produit intérieur brut (PIB) mondial sera inférieure à 3 %, ce qui représente un ralentissement par rapport au rythme de l'année précédente.

Hung Pentón a ajouté que la situation économique actuelle, les conflits armés et le changement climatique rendent impossible la réalisation des objectifs de développement durable d'ici 2030.

Pour sa part, le prestigieux économiste argentin Julio Gambina a présenté, lors de la première conférence de master, les tendances du capitalisme contemporain. Propositions d'alternatives.

Joel Queipo Ruiz, membre du secrétariat du Comité central et chef du département économique et productif, et Alejandro Gil Fernández, vice-premier ministre et chef du département de l'économie et de la planification, ainsi que d'autres autorités, ont également participé à la réunion.



XIV ENCUENTRO INTERNACIONAL DE ECONOMISTAS SOBRE GLOBALIZACIÓN Y PROBLEMAS DEL DESARROLLO

Del 14 al 17 de noviembre de 2023, Palacio de Convenciones de La Habana, Cuba

www.anec.cu

Contacto: globalizacion@anec.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/339319-le-president-et-le-premier-ministre-cubains-assistent-a-louverture-de-la-reunion-des-economistes>



Radio Habana Cuba